



**TURBULENCIA
ADELANTE**

**PENSAMIENTOS E
INQUIETUDES**

CON RESPECTO AL LIBRO
“GUIANDO FAMILIAS DE SERES AMADOS LGBT+”
EDICIÓN ADVENTISTA

Ron Woolsey

¡A LA LEY Y AL TESTIMONIO!
SI NO DIJEREN CONFORME A ESTO,
ES PORQUE NO LES HA AMANECIDO.

ISAÍAS 8:20

Habiendo leído detenidamente el libro *Guiando Familias de Seres Amados LGBT+*, y habiendo asistido personalmente a uno de los seminarios de Cambio de Postura de Bill Henson, me impresionó el enfoque sincero en la necesidad de amor, compasión, comprensión y diálogo en la relación con los seres queridos que han adoptado la cultura LGBT+. Sin embargo, también me quedé con algunos pensamientos, preguntas e inquietudes sobre el enfoque que se recomienda a los cristianos como una forma de atender las necesidades de estos seres queridos.

Hoy en día, la comunidad cristiana parece estar fuertemente dividida sobre este tema. Así que aprecio mucho la invitación personal de Dios que se encuentra en Isaías 1:18, “Venid luego, y estemos a cuenta...” Usar la palabra de Dios y su razonamiento es realmente la única manera de navegar de manera segura en las turbulentas condiciones en las que nos encontramos actualmente los cristianos al abordar los enfoques conflictivos del tema LGBT+.

Utilizando este enfoque, me gustaría abordar respetuosamente algunas de las recomendaciones preocupantes presentadas en el libro *Guiando Familias*:

1) Cambio de Postura. “[Los cristianos] debemos cambiar nuestra postura de comportamiento para asegurarnos de que nuestras acciones, actitudes y palabras reflejen las de Jesús”.

La interferencia aquí es que la iglesia necesita cambiar su posición con respecto al tema LGBT+, en lugar de que la persona LGBT+ necesite un cambio de corazón y conducta. A menudo vemos que el énfasis de esta atractiva doctrina está en el amor y la aceptación, excluyendo la necesidad de arrepentimiento, sumisión y transformación del carácter.

Dejando a un lado toda idea preconcebida, debemos buscar con humildad y oración la palabra de Dios y permitir que Jesús aclare tales cuestiones. Por ejemplo, las palabras de Jesús, “Ni yo te condeno” son palabras de gran compasión. Sin embargo, inmediatamente sigue diciendo, “Ve y no peques más”, sin exigir ningún compromiso o acomodación por el pecado. *Sin cambio de postura*. Debemos tener cuidado de no alejarnos de este equilibrio bíblico de perdón y limpieza en un esfuerzo por promover solo el perdón, porque este desequilibrio resultará en un desvío seguro del curso trazado hacia la vida eterna.

2) “Aprende a amar, apoyar y animar a nuestros jóvenes LGBT+”.

Debemos preguntarnos, ¿qué tipo de amor, apoyo y ánimo se promueve aquí? Podemos amarlos por el camino ancho hacia la destrucción, O, podemos y debemos amarlos por el camino angosto que conduce a la vida eterna... Nuestra elección es entonces entre un amor indulgente y barato, O, un amor genuino y piadoso que conduce a una vida nueva y transformada en Cristo.

3) “Es nuestra responsabilidad no intentar cambiar la orientación y/o identidad de una persona LGBT+”.

La orientación se define como una dirección de elección. Un cambio de dirección sería una reorientación o, espiritualmente hablando, una conversión del corazón. No debemos confundir la tentación con la orientación, porque Jesús mismo fue tentado en todos los aspectos como nosotros, pero sin pecado. (Hebreos 4:15) No identificamos su orientación por la naturaleza de esas tentaciones. Así que seamos coherentes en nuestro entendimiento con aquellos que se enfrentan a las tentaciones LGBT+. Todo el que verdaderamente viene a Cristo, incluida la persona LGBT+, elige cambiar de orientación (dirección) e identidad. (2 Corintios 5:17)

4) “Dios los ama incondicionalmente”.

Dios ama a todos los que están perdidos. “Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira”. (Romanos 5:8-9) Su amor por las personas LGBT+ y por todos los demás se demostró dramáticamente con el sacrificio suficiente de Jesús en la cruz. Sin embargo, ese amor y poder transformadores deben ser aceptados, o el pecador a quien Dios ama “incondicionalmente” será, al final, consumido en su pecado.

5) “Los cristianos LGBT+ pueden ser profundamente religiosos y pueden tener un futuro feliz”.

“No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos”. (Mateo 7:21) Debemos entender que también hay paganos profundamente religiosos, así como cristianos, que todavía se quedarán cortos al final. Ser profundamente religioso no es suficiente.

6) “Las personas pueden elegir su comportamiento pero no su identidad”.

Esta declaración no se sostiene bajo el escrutinio bíblico. La palabra de Dios dice, “de modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas”. (2 Corintios 5:17)

Un comentario inspirado declara, “El nuevo nacimiento consiste en tener nuevos motivos, nuevos gustos, y nuevas tendencias.” Y, “Una conversión genuina cambia las tendencias al mal, hereditarias y cultivadas.” (Maranata: el Señor viene, p. 244)

En todo el mundo, nos encontramos con muchos Ex-Gays como yo quienes, por el poder transformador de Dios, eligen su identidad como “nuevas criaturas en Cristo”.

7) “Creemos que compartir el amor y la aceptación de Dios es una condición necesaria para ser fiel a la Biblia”.

“Amor y Aceptación” es una doctrina atractiva pero peligrosa, en la que todas las religiones pueden unirse bajo la dirección de un líder... Aunque presenta un elemento de verdad, no es toda la verdad, y nada más que la verdad. Este es el tipo de amor que apacigua al pecador por el camino ancho hacia la destrucción, en lugar de ir por el camino angosto que conduce a la vida.

¿Por qué? Porque el Evangelio es mucho más que amor y aceptación. Este es solo el comienzo. Sí, "Dios es amor". (1 Juan 4:8) Pero como Padre amoroso, quiere lo mejor para sus hijos. Por lo tanto, nos da la Escritura "...útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que seamos perfectos, enteramente preparados para toda buena obra". (2 Timoteo 3:16-17)

Como las de cualquier otro padre amoroso, todas las acciones de Dios provienen del corazón perfecto de un Padre amoroso, incluso sus advertencias y castigos.

Dios no quiere que nadie perezca, incluida la persona LGBT+, sino que todos lleguen al arrepentimiento. El pecado LGBT+ es también transgresión de la ley, y la paga del pecado es muerte. Es un amor barato que solo amará, aceptará y dialogará sin llevarlo a uno a aceptar verdaderamente a Jesús como Señor y Maestro de su vida, sin llevarlo a uno al pie de la cruz en la entrega total del corazón y la voluntad, sin llevarlo a uno en la disciplina del discipulado que conduce a la transformación del carácter a la imagen de Cristo.